
 

 

 

 

An 

Herrn Oberbürgermeisterin Deffner 

sowie die Mitglieder des Ansbacher Stadtrates 

26.9.2022 

Antrag zur Beratung im Jugendhilfeausschuss am 10.10.2021 

 

Wir beantragen, das Thema Jugendhaus am Zeilberg (Haushalt 4606.9491) in der 

Sitzung am 10.10.2022 zu behandeln. Dabei bitten wir um Sachstand und 

Diskussion. Dabei soll insbesondere die fachliche Expertise des Stadtjugendrings 

Gehör finden.  

1. Worin unterscheiden sich die drei Entwürfe des Schießhaus Neubaus? 

2. Welche Gegebenheiten sind für die pädagogische Jugendarbeit der Stadt 

und des Stadtjugendrings notwendig? Welcher der drei Entwürfe trifft am 

ehesten die Bedürfnisse? Sind Ergänzungen nötig? 

3. Welchen Bedarf sehen die verschiedenen Träger der Jugendarbeit/ 

Jugendhilfe? Welche weiteren Bedürfnisse außer der Nutzung während der 

Kinderzeltstadt hat die Stadt und die Bürgerinnen und Bürger der Stadt und 

deren Gäste? 

4. Geplanter zeitlicher Ablauf der Bautätigkeiten und Kostenschätzung 

 

Begründung: 

Für das Jugendhaus am Zeilberg ist ein Neubau geplant. Der Öffentlichkeit ist der 

aktuelle Planungsstand unklar. Durch den Zustand des Hauses ist die Nutzung 

des schönen Areals eingeschränkt. Es entstehen der Stadt zusätzliche Kosten, 

wie etwa für das Aufstellen eines Toilettenwagens. 

Im Hinblick auf den Haushalt 2023ff ist es wichtig, sowohl den Sachstand zu 

kennen, als auch die pädagogischen und organisatorischen Bedarfe zu wissen. 

Im Jugendhilfeausschuss kommen die entscheidenden Personen zusammen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Meike Erbguth-Feldner für die 
Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN 

Stadtratsfraktion Ansbach 
 


